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Дела партийные. Конференция королёвских единороссов

Предварительное голосование удалось
(Окончание.

Начало на с. 1)
Обязательными критерия-

ми для отбора кандидатов 
было отсутствие судимостей, 

счетов и недвижимости за 
границей. Кроме того, каж-
дый их них должен был при-
нять участие, как минимум, в 
двух дебатах. 

В рамках предварительно-
го голосования дебаты канди-
датов в ГД и МОД прошли с 16 
апреля по 8 мая. На дебатах 
обсуждались вопросы, кото-
рые касались экономики, эко-
логии, проблем ЖКХ и соци-
альной сферы. Всего в деба-
тах на королёвской площадке 
приняли участие 70 кандида-
тов — участников предвари-
тельного голосования. 

На территории города были 
организованы 20 участковых 
счётных комиссий, в каждую 
из которых входило от трёх до 
пяти избирательных участков. 
В ходе предварительного го-
лосования королёвским еди-
нороссам удалось мобилизо-
вать почти 11,2% от общего 
количества избирателей в го-
роде. Это самый высокий по-
казатель в области. 

По выборам в Государ-
ственную Думу город Коро-
лёв входит в Сергиево-Посад-
ский одномандатный избира-
тельный округ №125. Сюда же 

входят города Красноар-
мейск, Пушкино и Пуш-
кинский и Сергиево-По-
садский районы. По ито-
гам предварительного го-
лосования лидером среди 
19 зарегистрированных 
кандидатов стал С.А. Па-
хомов (Глава Сергиево-
Посадского района). Его 
результат 84,76%. Второй 
результат у олимпийского 
чемпиона А.Г. Ревкова — 
21,07%. Остальные канди-
даты набрали менее 10% 
голосов. 

По выборам в МОД 
городской округ Коро-
лёв совместно с город-
ским округом Ивантеев-
ка образуют Королёв-

ский одномандатный изби-
рательный округ №9, в ко-
тором зарегистрировано 
222 000 избирателей. 

Для участия в пред-
варительном голосова-
нии было зарегистрировано 
27 кандидатов. По результа-
там праймериз уверенную 
победу одержал С.А. Керсе-
лян, набравший 95,44% го-
лосов. Также в областную 
часть единого списка вошла 

Е.О. Серова с результатом 
45,94%. 

По королёвской террито-
риальной группе лидерами 
стали: депутат МОД А.В. По-
лякова (91,17%), главный врач 
королёвской больницы №3 
С. Аникин (59,9%), молодые 
сотрудники градообразую-
щих предприятий С.А. Брус-
кова (51,98%) и И.Ю. Драбин-
ко (39,21%). «Это наши лиде-
ры, они пользуются поддерж-

кой населения, — подчеркнул 
Дмитрий Герасимович. — На-
ша задача — своей упорной 
работой обеспечить канди-
датам максимальное коли-
чество голосов и уверенную 
победу на выборах». 

Согласно второму вопро-
су повестки дня участники 

конференции избрали деле-
гатов на Внеочередную кон-
ференцию Московского об-
ластного регионального от-
деления Всероссийской по-
литической партии «Единая 
Россия», которая состоится 
7 июля в г. Одинцове. Ими 
стали шесть человек: Ольга 
Волкова, Татьяна Старцева, 
Павел Корнеев, Ирина Вав-
рик, Дмитрий Брусков и Оль-
га Ковальская.

На конференции по тради-
ции были вручены партийные 
билеты новым членам «Еди-
ной России». «В ряды пар-
тии вступают люди с актив-
ной гражданской позицией. 
Это врачи, педагоги, учителя, 
работники культуры, пред-
приниматели, студенты, пен-
сионеры. Партия открыта для 
всех и готова поддержать лю-
бые хорошие инициативы», 
— отметила руководитель ис-
полкома местного отделения 
партии Ольга Волкова.

За активное участие в ор-
ганизации проведения деба-
тов и предварительного го-
лосования благодарствен-
ными письмами от имени се-
кретаря местного отделения 
партии Александра Ходырева 
на конференции были награ-
ждены 48 членов и сторонни-
ков «Единой России».

АЛЕКСЕЙ ФЕДОСЕЕВ

Состоялось очередное заседание го-
родского Совета депутатов. Его рабо-
той руководил первый заместитель 
председателя Горсовета Дмитрий Де-
нисов. 

Вначале народные избранники обсуди-
ли вопрос об изменении ряда параметров 
муниципального бюджета. 

Слово для доклада было предостав-
лено заместителю начальника Финан-
сово-казначейского управления  Евге-
нии Крашенинниковой. Она предложила 
увеличить расходы на школьное образо-
вание, культуру, спорт и социальную по-
литику. 

В целом расходы городской казны вы-
растут более чем на 13 млн рублей. Из ре-
гионального бюджета на капитальный ре-
монт спортивных сооружений выделено 
более 80 млн рублей в рамках  программы 
развития физкультуры и спорта. Королёв 
будет участвовать в совместном финанси-
ровании данной программы. Будет прове-
дена реконструкция стадиона «Вымпел» с 
трибунами на 10 тысяч зрителей, спортив-
ного ядра и комплекса спортивных соору-
жений.

Затем депутаты продлили договор без-
возмездного пользования помещения-
ми с общественным движением «Всерос-
сийский Женский Союз» и УМВД России 
по г. о. Королёв. 

В конце заседания обсудили вопрос, 
связанный с юбилеем Главы города. Дми-
трий Денисов предложил обратиться к Гу-
бернатору Московской области с предло-
жением о награждении Главы Королёва 
Александра Николаевича Ходырева госу-
дарственной наградой. 

— 16 августа Главе города исполняется 
60 лет. Его заслуги перед Московской об-
ластью и перед городом Королёвом оче-
видны. Это и Губернатор отмечает, и на 
всех других уровнях отмечается, — сказал 
Дмитрий Герасимович. 

Депутаты единогласно поддержали 
предложение и решили подготовить и на-
править обращение к Губернатору в бли-
жайшее время. 

Местное самоуправление

За здоровый 
образ жизни

Дмитрий Денисов. 

Виктория, школа №22:
— Сегодня меня пере-

полняют положительные 
эмоции. Я рада, что вы-
пускные экзамены уже по-
зади. Позади подготовка, 

бессонные ночи и напря-
жённая сдача. Теперь ждёт 
следующий этап, так как 
впереди у меня ещё экзаме-
ны для поступления в юри-
дический институт. 

Оксана, школа №22:
— Я очень рада оконча-

нию школы и хотела бы по-
благодарить всех наших 
учителей, которые были 

Позади — школа. Впереди — новая жизнь! 

вместе с нами с первого по 
одиннадцатый класс. Осо-
бенно я благодарна Ната-
лии Николаевне, которая 
помогла мне подготовить-
ся к выпускным экзаменам.

Арсений, школа №17:

В последних числах июня по традиции во всей России проходят выпускные балы. 
В Королёве 25 июня 950 ребят также попрощались со школой. Выпускной — это 
праздник, полный эмоций. Мы спросили у бывших школьников, что они испыты-
вают в этот торжественный и волнительный день.

— Я хочу поблагодарить 
Администрацию и Главу го-
рода Александра Николае-
вича за организацию это-
го чудесного праздника. А 
также моих родителей и 
учителей за то, что под-
держивали и помогали на 
протяжении всей учёбы.

Оксана, школа №13:

— Сегодняшний день и 
радостный и грустный од-
новременно. Мы сдали эк-
замены и впереди у нас по-
ступление в вузы, взрос-

лая жизнь, но мы прощаем-
ся со школой и с теми, кто 
был с нами каждый день на 
протяжении одиннадца-
ти лет. Я уверена, что мы 
будем встречаться с од-
ноклассниками и учителя-
ми и ностальгировать по 
школьной жизни. Я хочу по-
ступить в технический вуз, 
так как мне это по душе, 
но в какой, пока не решила. 

Полина, школа №13:
— Этот счастливый 

день наконец-то наступил. 
За время школьной жизни 
мы многое пережили, мы по-
взрослели, и вот пришла 
пора прощаться и идти в 

«большое плавание». Есть в 
этом дне и печальные нот-
ки, ведь приходится рас-
ставаться с одноклассни-
ками и учителями. Я буду 
поступать в Университет 
туризма и сервиса на спе-
циальность «Туризм».

Мария, школа №7:

— Я хочу сказать ог-
ромное спасибо нашим 
учителям, что нас выучи-
ли и, можно сказать, вы-
растили. Мы всегда будем 
помнить их тепло и доб-
роту и конечно будем воз-
вращаться в школу вновь 
и вновь. Я хочу поступить 

в учебное заведение гума-
нитарной направленно-
сти. 

Андрей, лицей №19: 
Я хотел бы поблагода-

рить за этот чудесный 
праздник организаторов и 
Главу нашего города. Так-
же я благодарю всех наших 
педагогов, что прошли с 
нами этот длинный путь, 
помогали нам во всём и 
давали советы. За время 
школьной учёбы они стали 
для нас родными. Я обяза-
тельно буду возвращать-
ся в школу, чтобы увидеть 
их снова.


